





18 de septiembre de 2023

Primeras Planas

Salpica Estafa Lechera a los dirigentes de MC Incumple 4T con descentralización de dependencias A 6 años del 19-S, sigue la revisión de escuelas

EU plantea abrir todos los chats de Guerreros Unidos en torno a los 453 Ganaron bancos 905 mil mdp por cobro de intereses

Morena abre las internas por 9 entidades sin certeza de unidad.

Ganar y defender logros de la 4T: Sheinbaum

Pelea por la L9 ¡Sueltan a la fiera!

Reforma El Universal Excélsion Milenio La Jornada

El Heraldo de México

La Prensa **Ovaciones**

<u>La Razón</u>

Pablo Vázquez Camacho

Nueva subsecretaria de PCYPD

La directora general de Participación Ciudadana en la SSC, Paulina Salazar Patiño, dejó su cargo para ser la nueva subsecretaria de Participación Ciudadana y Prevención del Delito. El mandatario local, Martí Batres, le confió el encargo que dejó vacante Pablo Vázquez, ahora titular de SSC Más por Más

Omar García Harfuch

Las acciones de Sheinbaum

La actual Coordinadora Nacional de la 4T consolidó un gobierno diverso y estos son los resultados de las distintas estrategias impulsadas en la CDMX. Con la estrategia de seguridad implementada por el ex titular de la SSC, Omar García Harfuch los delitos de alto impacto bajaron 57%. Se puso en marcha un plan de cuatro ejes: atención a las causas, más y mejor policía, inteligencia y justicia, y coordinación y fortalecimiento del marco legal. El Heraldo de México

Resguarda la seguridad

María Natali López Amaya, es ingeniera aeronáutica, que desde hace cinco años llegó al Agrupamiento Cóndores. Actualmente, con cinco años en la institución y siete meses de embarazo, María Natali se prepara para tomar su próxima licencia de maternidad, etapa en la que, a nivel profesional, se ha sentido apoyada por el agrupamiento. Esta agradecida con el secretario Omar García Harfuch porque, por indicaciones de él, es que les brindan muchas comodidades. El Heraldo de México

Morena abre las internas por 9 entidades sin certeza de unidad

Frente a las elecciones del próximo año, en las que ocho estados y la CDMX renovarán sus gubernaturas y Jefatura de Gobierno, morenistas y especialistas señalan que "el único rival de Morena es Morena". En la CDMX, para el proceso electoral del 2024, se mencionan, al menos, cinco políticos de la 4T: Omar García Harfuch, Cuauhtémoc Blanco, Clara Brugada, Mario Delgado y Ariadna Montiel. La Razón / Milenio

Se apunta Catalina Monreal por Morena a la Cuauhtémoc; "soy de acuerdos"

En entrevista Catalina Monreal, dijo conocer a la perfección la alcaldía Cuauhtémoc, a la cual se refirió como "el corazón de la ciudad". Respecto a Omar García Harfuch, a quien se considera como el aspirante a la Jefatura de Gobierno mejor posicionado, apuntó: "es un hombre que ha cumplido cabalmente con su función. Ha sido un gran secretario de Seguridad en un momento complicadísimo para todo el país". La Razón







18 de septiembre de 2023

Martí Batres lanza plan para recuperar la CDMX

El Jefe de Gobierno de la CDMX, Martí Batres Guadarrama, propuso un plan de acción con cuatro ejes principales para que Morena logre ganar en la capital como en el 2018. Además, ratifica estrategia de seguridad ante salida de Harfuch. Contra Réplica

Columna Capital Político: Para Claudia siempre fue Omar / Adrián Rueda

Aunque para muchos fue sorpresa que, ya como virtual candidata de Morena, Claudia Sheinbaum se haya decidido por Omar García Harfuch para la Jefatura de Gobierno, la verdad es que era una jugada cantada; no la vio quien no la quiso ver. Aunque aún no se ha oficializado, Omar Hamid trabaja ya en dos casas de campaña con sus colaboradores cercanos, delineando la estrategia que seguirán en el proceso electoral rumbo a 2024. **Excélsior**

Columna Uno Hasta El Fondo: El Cuau y un grito de placer / Gil Gamés

Pues con la novedad de que el gobernador de Morelos va a disputar la candidatura contra Omar García Harfuch y Clara Brugada; ándale, ¿cómo la ven?, Gilga lo leyó en su periódico El País en una nota de Georgina Zerega: Consultado sobre sus posibilidades reales el gobernador dijo: "esto es como el futbol y que gane el mejor". Mario Delgado ha explicado que el próximo lunes se emitirán las convocatorias para la candidatura a la jefatura de Gobierno de la CDMX y para las ocho gubernaturas a disputarse en los comicios de 2024. Milenio

Columna Desde San Lázaro: Invencible, avanza Sheinbaum hacia la Presidencia / Alejo Sánchez Cano

En el 2018, Claudia Sheinbaum arrasó en la CDMX con una diferencia de 18 puntos porcentuales sobre su más cercano competidor. Enumerar sus logros en este reducido espacio es hasta ocioso, baste decir que la capital está funcionando con normalidad y que a los grandes problemas que se enfrentó, salió airosa, como es el caso de la inseguridad pública, a tal nivel que su subalterno, mantiene los más altos niveles de aceptación en las encuestas para ganar la exregencia; claro, nos referimos a Omar García Harfuch. El Financiero

Columna Circuito Interior

Todos los aspirantes a la candidatura de Morena para la Jefatura de Gobierno habían acompañado sus intenciones con decenas de pintas promocionándose. Sólo faltaba el ex titular de la Policía, Omar García Harfuch, pero este fin de semana se cumplió este "requisito". Ahora sí, no sólo el piso está parejo... ¡hasta las bardas! Reforma / Columna Línea 10 Metro

Columna Pepe Grillo: El turno de la CDMX

La dirigencia de Morena-CDMX ya hizo otro llamado a la unidad porque sabe que una eventual fractura puede echar a perder todo el esfuerzo. La doctora Sheinbaum hará valer su bastón de mando en la Ciudad. Que Ricardo Monreal haya decidido dar un paso al lado le quitó presión al proceso. Claudia tiene dos cartas ganadoras, Omar García Harfuch y Clara Brugada, pero, aunque forman parte del mismo equipo el proceso debe manejarse con cuidado extremo. La Crónica de Hoy

Columna Red Compartida: Los restos del naufragio

Ricardo Monreal no se va a meter a la CDMX, al menos con su partido, y está a la espera de que se designe directamente a Omar García Harfuch o Clara Brugada que, insiste, ella tiene la instrucción de buscar la jefatura de gobierno y puede ser en compañía de un fuerte candidato a senador como sería el ex secretario de Seguridad que podría brincar de ahí al gobierno federal. La Prensa







18 de septiembre de 2023

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Salvar vidas desde las alturas

"Soy policía de carrera", afirma en entrevista **Diana Elizabeth Rojas Estrada**, primera policía del área de aeromedicina táctica de la **Dirección Ejecutiva de Servicios Aéreos Cóndores** de la SSC, quien hace 11 años comenzó su carrera en este agrupamiento y que hoy es una de las tres mujeres que conforman el área. Además, afirmó que, de hace 11 años a la actualidad, desde la SSC han impulsado en gran medida el crecimiento de las mujeres. El Heraldo de México

Ángeles en el cielo capitalino

Desde hace aproximadamente un mes, los cielos de la CDMX son resguardados por una mujer. Su nombre es **Abi Génesis Cruz Martínez**, quien pasará a la historia por ser la primera mujer piloto de la **Dirección Ejecutiva de Servicios Aéreos Cóndores** de la Secretaría de Seguridad Ciudadana. <u>El Heraldo de México</u> / <u>Récord</u>

Evitan 87 suicidios

El Metro ha salvado este año a 87 personas, informó María José Martínez Ruiz, responsable del programa Salvemos Vidas del SCT Metro. El programa brinda apoyo a todas las personas muestran señales de alarma asociadas a comportamientos suicidas. Para la activación del protocolo participan diversas áreas del Metro, elementos de **Seguridad Ciudadana**, personal de Seguridad Industrial e Higiene y especialistas en salud mental. El Sol de México

Saldo blanco patrio

Sin novedades que lamentar en las 16 alcaldías de la CDMX, durante los festejos patrios del 15 de septiembre, según reportes de las fuentes policíacas. Las alcaldías más concurridas fueron Venustiano Carranza e Iztapalapa. <u>Basta</u>

Lluvias el sábado afectaron a 3 alcaldías

El jefe de Gobierno Martí Batres, informo que se registraron diversas afectaciones por la lluvia en las alcaldías Tlalpan, Coyoacán e Iztapalapa. "En caso de Iztapalapa tuvimos otras afectaciones en varias colonias, todas fueron atendidas por elementos de la **Secretaria de Seguridad Ciudadana** y Protección Civil" mencionó. <u>La Prensa</u>

Capturan a seis presuntos extorsionadores en la AO

Seis presuntos extorsionadores fueron detenidos por policías de inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, luego de aparentemente intentaran realizar un "cobro de piso" a una empresa constructora, sobre Camino a Santa Fe, de la colonia Compañía de Luz, alcaldía Álvaro Obregón. Se les vincula con un grupo generador de violencia al Poniente de la capital. <u>La Prensa</u>

Detienen a dos relacionados en seis robos con violencia

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos hombres que, además de estar relacionados con al menos seis robos con violencia, al parecer, amagaron con un objeto con las características de un arma de fuego a una persona, para despojarla de sus objetos de valor, cuando transitaba por calles de la colonia San Pedro de Los Pinos, alcaldía Benito Juárez. <u>La Prensa</u>

Apaleado por su carnal

Un joven mato a palazos a su hermano tras una discusión cuando ingería bebidas embriagantes en un inmueble en abandono en calles de la colonia Providencia, alcaldía Gustavo. A. Madero. El responsable fue detenido por elementos de la **Secretaria de Seguridad Ciudadana** y presentado ante el MP. El **Gráfico**







18 de septiembre de 2023

Emocionante desfile cívico en Cuajimalpa celebrando la independencia de México

En el marco de la celebración de las fiestas patrias y para conmemorar el 213 Aniversario del inicio de la Independencia, la alcaldía Cuajimalpa dio vida al desfile cívico que congregó a cerca de 5 mil personas. En total, 2,717 personas se agruparon en cinco contingentes que representaban al gabinete ampliado y estructura de la alcaldía, Concejales, CENDIS, escuelas primarias, secundarias, preparatorias, Servicios de Emergencia, Protección Civil, Guardias de México, Grupos de Pentatlón, PFP, Policía Auxiliar, Preventiva y Sectorial, la Asociación de Charros de Cuajimalpa. Contra Réplica

Registra AO saldo blanco tras festejos por Independencia

Como parte del operativo de seguridad durante las Fiestas Patrias de este fin de semana, en Álvaro Obregón se realizó un despliegue de 120 elementos de Blindar AO, 33 de Protección Civil, cinco ambulancias y una unidad de ataque rápido. 24 Horas / La Crónica de Hoy

Imparable, el auge de mototaxis en el oriente; instan a regularizarlos

La ilegalidad en el que operan mototaxistas en la CDMX ha provocado que cualquiera pueda prestar el servicio, advirtió Leticia Plaza, integrante de la asociación civil Unión Cívica Morelos, que agrupa a mototaxistas de la zona de Iztapalapa. Se espera que los operativos que realiza la SSC ayuden a controlar la circulación de unidades que no cuenten con documentos básicos, pues podrán ser remitidos al corralón. La Jornada

Policiaco

Se lanza desde un quinto piso y muere

Un hombre se aventó desde un quinto piso en calles de la colonia Centro Histórico, alcaldía Cuauhtémoc. Policías adscritos a la Secretaría de Seguridad Ciudadana trataron de persuadir al sujeto de no terminar con su vida, sin embargo, saltó sin que nadie pudiera detenerlo. Los uniformados acordonaron el lugar de los hechos. La Prensa / El Gráfico / Basta

Consumen llamas cinco autos en corralón

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana en coordinación con Bomberos trabajaron para sofocar un incendio dentro de un corralón en el Eje 5, colonia Fuerte de Loreto, alcaldía Iztapalapa; al menos cinco automóviles fueron consumidos por las llamas. No se registraron víctimas mortales. Basta

Evacuan a 700 por un incendio

Se registró un siniestro en la colonia Prados Churubusco, alcaldía Coyoacán, al incendiarse un camión repartidor de gas con decenas de cilindros, lo que provocó el peligro de una explosión. Al sitio arribaron policías, bomberos y elementos de protección civil, no se reportaron heridos. Excélsior / Reforma / La Prensa / La Razón / Metro / El Gráfico / Basta

La ultima cena

Un hombre fue ejecutado mientras cenaba en un puesto ambulante ubicado sobre calle Hojalateros, de la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. Al lugar arribaron elementos policiacos y paramédicos quienes confirmaron el deceso, los responsables lograron escapar a bordo de una motocicleta. Metro

Le mete plomo duro y a la cabeza

Un hombre perdió la vida tras recibir un disparo en la cabeza al interior de su automóvil en calle Batalla de Silao. de la colonia Leyes de Reforma Tercera Sección, alcaldía Iztapalapa. Vecinos de la zona solicitaron la intervención de elementos policiacos del Sector Abasto-Reforma quienes resguardaron la zona en espera de peritos, no se reportaron detenidos. El Gráfico









18 de septiembre de 2023

Paran vida de taxista con seis plomazos

Un hombre fue en centrado sin vida al interior de un automóvil tipo taxi, con impactos de bala en calle Camino a la Piedra del Comal, de la colonia San Andrés Totoltepec, alcaldía Tlalpan. Al lugar arribaron elementos de la Secretaria de Seguridad Ciudadana quienes resguardaron la zona, no se reportaron detenidos. El Gráfico

Se derrumba inmueble en el centro por pirotecnia

Servicios de emergencia acudieron a las calles de Soledad y Margil, en la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc, donde a causa de la quema de pirotecnia colapsó un área de 20 metros cuadrados de una bóveda catalana, en un inmueble con evidente falta de mantenimiento. No se reportaron lesionados. Basta

Un automovilista

Un hombre perdió la vida al impactar su carro contra un árbol el cual conducía a exceso de velocidad sobre calzada de Tlalpan y División del Norte, en la alcaldía Coyoacán. Al lugar acudieron elementos policiacos y bomberos. El Gráfico / La Prensa

Sistema Penitenciario

Cayeron en El Torito 122

La Secretaría de Seguridad Ciudadana informó que el saldo de personas detenidas por no pasar la prueba de alcoholemia tras los festejos patrios fue de 122, por lo que fueron remitidos a "El Torito". Entre el 13 y el 15 de septiembre el Programa Conduce Sin Alcohol, realizó 32 mil 476 pruebas AlcoStop (ambiente interior del vehículo) y mil 84 pruebas de alcoholemia (aire espirado). Récord

Abren Escuela Transitoria en Iztapalapa; impartirán cursos y pagarán a jóvenes rechazados en preparatoria

Parte de la zona confinada del Reclusorio Oriente, ubicado en Iztapalapa, se transformó en una Escuela Transitoria que busca evitar que los jóvenes sean rechazados o estigmatizados por quedar excluidos del ingreso a la preparatoria, en la institución contarán con un apoyo económico de 2 mil pesos durante dos meses y alternativas de desarrollo laboral y profesional para mejorar su futuro. La Crónica de Hoy

Justicia

Lidera Venustiano Carranza las cifras sobre feminicidios

Cifras del SESNSP con corte al pasado 31 de julio revela que en la CDMX se registraron 33 mujeres víctimas de feminicidio, de enero a julio de este año, siendo las alcaldías Venustiano Carranza, Magdalena Contreras y Benito Juárez, las que tienen la más alta incidencia del delito. Respecto a la situación legal de los perpetradores, Ernestina Godoy, encargada de la FGJ, dio a conocer que, en dicho periodo, han vinculado a proceso a 11 mil 920 culpables de estos casos y han imputado en promedio a 147 por mes. Diario de México

Golpe al narco menudeo

En una operación conjunta la FGJ, Sedena y GN aseguraron droga, inmuebles y dos personas, tras ejecutar cateos en dos domicilios en las alcaldías Venustiano Carranza y Cuauhtémoc. Denuncias ciudadanas de los vecinos alertaron a las autoridades. Basta







18 de septiembre de 2023

Imagen Destacada

EL HERALDO Ángeles en el cielo capitalino

